

☑ **Mittel- und Berufsfachschulen: Vollunterricht nach Sommer- ferien**

Nach weiteren Corona-Lockerungen des Bundesrats nimmt das Basler Erziehungsdepartement Anpassungen vor.



Am Gymnasium am Münsterplatz wird nach den Sommerferien wieder voll unterrichtet. Bild: Bilddatenbank Kanton Basel-Stadt

Die heute Freitag vom Bundesrat beschlossenen Lockerungen im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie haben Auswirkungen auf das Basler Schulsystem. Wie das Erziehungsdepartement (ED) mitteilt, werden die Mittel- und Berufsfachschulen im neuen Schuljahr (also nach den Sommerferien) mit Vollunterricht starten.

«Die kommunizierten Lockerungen des Bundesrats ermöglichen diesen Entscheid, auch wenn gewisse Anpassungen getätigt werden müssen», schreibt das ED.

Mit dem Vollunterricht könnten die Lernziele an den Schulen wieder «klarer und besser» erreicht werden. Ausserdem könne mehr Planungssicherheit bezüglich den Stundenplänen geschaffen werden.

Conradin Cramer zeigt sich in einer Stellungnahme erfreut über den Entscheid des Bundesrats: «Die vergangenen Monate waren eine grosse Herausforderung im nach-obligatorischen Schulbereich. Umso besser, dass wir für das neue Schuljahr wieder mit allen Beteiligten starten können.» (red.)